Presseinformation



TeleClinic GmbH St.-Martin-Straße 61 81669 München

pr@teleclinic.com

15. Februar 2024

TeleClinic und ADAC: Partnerschaft erweitert Zugang zu digitaler Gesundheitsversorgung

App-Integration bietet unkompliziert ärztliche Beratung per Video – rund um die Uhr und überall in Deutschland

TeleClinic hat in Kooperation mit dem ADAC eine App-Integration entwickelt, die ADAC-Mitgliedern jederzeit den Zugang zu Online-Arztgesprächen ermöglicht. Über die Medical App von Europas größtem und bekanntestem Mobilitätsclub haben Mitglieder ab sofort die Möglichkeit, telemedizinische Leistungen bei rund 1500 in Deutschland niedergelassenen Ärztinnen und Ärzten in Anspruch zu nehmen. Darunter fallen elektronische Krankschreibungen, Rezepte und ärztliche Beratungsgespräche. Telemedizin ermöglicht Menschen unabhängig von ihrem Wohnort einen leichteren Zugang zu medizinischer Versorgung. "Das TeleClinic-Team freut sich, dass der ADAC mit seiner Reichweite von über 21 Millionen Mitgliedern dazu beiträgt, über niedrigschwellige Service-Angebote telemedizinische Dienste in Deutschland zu fördern", so Benedikt Luber, Geschäftsführer von TeleClinic.

TeleClinic ist mit über 1,6 Millionen erfolgreichen Behandlungen eine der führenden Telemedizin-Plattformen in Deutschland. Die Integration der TeleClinic Plattform in andere Applikationen wird durch hoch skalierbare technische Innovationen

erreicht. Mit hoher Flexibilität gestaltet TeleClinic gemeinsam mit Partnern nahtlose Integrationen, um die Digitalisierung im Gesundheitssystem voranzutreiben. Als White- oder Gray-Label können Inhalte und Funktionen der telemedizinischen Plattform in andere Anwendungen implementiert werden.

Mit dem Launch neuer Features in der Medical App baut der ADAC sein medizinisches Angebot aus: "Mit der erweiterten ADAC Medical App können wir unseren Mitgliedern jetzt einen digitalen Zugang zu einer echten Rundum-Versorgung gewährleisten, die ihren Alltag erheblich erleichtern kann", so ADAC Vorstand Dr. Dieter Nirschl. In der heutigen mobilen und flexiblen Gesellschaft haben Menschen, die viel unterwegs sind, oft keinen direkten Zugang zu ihrem Hausarzt. Bei gesundheitlichen Beschwerden können sie ihre Anliegen und Symptome dank digitaler Angebote innerhalb weniger Minuten effektiv online von einem Arzt abklären lassen.

Dringende Medikamente vergessen? Über die TeleClinic Integration in der Medical App lassen sich unkompliziert elektronische Rezepte bei niedergelassenen Ärzten anfragen, die dann dort eingelöst werden können, wo sich die Menschen gerade befinden.

Der ADAC entwickelt seine Angebote und Leistungen entsprechend den Mitgliederbedürfnissen kontinuierlich weiter und weitet diese aus. Hilfe, Beratung und Schutz stehen dabei im Fokus. Seit vielen Jahren praktiziert der ADAC Engagement im Gesundheitssektor durch Luftrettung, Auslandskrankenschutz und Ambulanz-Service. Die Ausweitung der Medical App war für den Club daher der nächste logische Schritt, den Gesundheitsservice für seine Mitglieder auszubauen.

Über TeleClinic:

Die TeleClinic GmbH ist Deutschlands beliebteste Telemedizin-Plattform. Über die TeleClinic-Plattform werden Patienten innerhalb weniger Minuten von einem erfahrenen, in Deutschland niedergelassenen Arzt telemedizinisch behandelt. Krankschreibungen, Rezepte, Arztbriefe und DiGA-Verordnungen erhalten die Patienten direkt auf ihr Smartphone. Die Rezepte können bundesweit in Vor-Ort-Apotheken oder bei Versandapotheken eingelöst werden.

Weitere Informationen finden Sie unter www.teleclinic.com